

Dolomiten, 07.09.04

Studentenaustausch mit Südasien

Bozen - Im Eurac-Forschungsbereich "Minderheiten und Autonomien" startete gestern ein Austauschprogramm zwischen qualifizierten Teilnehmern aus Südasien und Europa. Europa und Südasien sollen unter dem Gesichtspunkt Minderheitenschutz und Autonomien verglichen werden; Unterschiede, Gemein-

samkeiten und ideale Strategien sollen herausgearbeitet werden. Zwei Workshops werden in Nepal und Pakistan abgehalten, zwei Seminare gibt es in Bozen, ein letztes findet in Neu-Delhi statt. Die neun Teilnehmer aus Nepal, Pakistan und Indien werden auch die Südtirol-Autonomie studieren.